

PRESENTA UN 99% DE AVANCE

En su recta final obras en ruta que une Pemuco y General Cruz

Con una inversión que supera los \$4.888 millones la ruta N-85 transformará la conectividad de la comuna y mejorará la seguridad vial.



La vía se consolida como un eje clave de conectividad para Pemuco y sus alrededores, con la Ruta 5 sur.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Un importante hito para la conectividad y seguridad vial de la Región de Ñuble se está concretando con el avance de las obras de conservación periódica de la Ruta N-85, en la comuna de Pemuco, provincia de Diguillín. El proyecto que lleva adelante la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas de Ñuble, fue adjudicado a la empresa Pavimentos Quilín Ltda. con un presupuesto de \$4.888 millones, contempla una intervención total de 22,64 kilómetros y presenta actualmente un 99% de avance.

La iniciativa, financiada con fondos sectoriales del Ministerio de Obras Públicas, se inició en agosto de 2024 y tiene como fecha de término este mes mayo. Las obras consideran la conservación de la carpeta existente a través del reciclado de capas granulares con adición de estabilizadores, así como la aplicación de un doble tratamiento superficial (DTS) y, en sectores más deteriorados, la

ejecución de bacheos profundos y recapado con concreto asfáltico. Destaca la intervención especial en el sector escolar de San Pedro, donde se aplicó un recapado de alta calidad para resguardar la seguridad de estudiantes y peatones, señaléticas y sello de alta fricción.

En visita inspectiva al tramo en obras, el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, destacó la obra y la generación de empleo director. "Llegamos hasta la ruta N-85 entre General Cruz y Pemuco con su alcalde Johnson Guíñez, haciendo una visita de inspectiva, justamente a los trabajos que se han realizado durante los últimos meses en esta ruta de 22 kilómetros. Más de 4.000 millones de pesos, ya estamos pronto a terminar. Se llegó a tener 120 trabajadores aquí, la gran mayoría de la región de Ñuble, y hoy ya estamos viendo los detalles, para que quede todo bien, y sin duda todos los pemucanos y pemucanas puedan transitar de forma segura y por una ruta moderna, que beneficiará a toda la región", indicó la autoridad del MOP.

Por su parte, el alcalde de Pemuco, Johnson Guíñez, expresó su agra-

decimiento por el impacto social del proyecto. "Lo que hoy día nos convoca es precisamente dar una vuelta en esta obra que se está haciendo hace bastante tiempo. Agradecerle al MOP y a Vialidad por el financiamiento, y también a la empresa Quilín por el trabajo que está haciendo y por haberle dado empleo a tantos pemucanos que lo necesitaban. Esta es la columna vertebral de nuestra comuna y esperamos que dure muchos años. Llamamos también a la conciencia respecto del tonelaje de los camiones, porque este camino es de todos y entre todos debemos cuidarlo", dijo el edil.

Demarcaciones

Entre las obras complementarias también se consideró la demarcación vial con líneas de eje, símbolos y leyendas, así como resaltos de asfalto (Lomos de toro) y tachas reflectantes, aumentando significativamente la seguridad en la ruta.